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Cinquième réunion de l’APE JV 2023-2024                     Mercredi le 17 janvier 2024  
  19h00  Zoom (école fermée dûe aux intempéries – neige) 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

19h00 Ouverture de la réunion Reconnaissance des territoires Autochtones. Aucun conflit d’intérêt 
déclaré. 
 
Participants : 
Kim Bauchesne 
Erika Roche 
Olivia Hourcade 
Diane Zambrosky 
Lawrelynd Bowen 
Kim Bauchesne 
Edith Domingue 
Amy D 
Lise Magnan 
Domonique T 
Marc Brunet 
Gwendal Castellan 
Delphine de candido 
Isabel Cristina Aristizabal 
 
Personnel de l’école : 
- Alain Arbour, Direction 
 

 

19h06 Adoption de l’ordre du 
jour 

Delphine propose, et Laureline appuie. 
Ajouts : sans objet 

 

19h09 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
22 novembre 2023 

Lise propose, et Delphine appuie. 
Ajouts : sans objet 

 

19h10 Bilan de la Direction 
Mise à jour des 
dossiers 
 

Bilan de la direction:  
 
Mise à jour des dossiers: 
Calendrier scolaire – le sondage sera inclus dans la prochaine 
infolettre. 
Effectifs : une intervenante jeunesse autochtone et nouvelle APS ont 
été engagées. Nous avons 100 de notre dotation en enseignement et 
environs 11 heures d’APS et les postes seront affichés sous peu.  
 
Le processus de choix de cours débute bientôt pour les 10e, 11e et 12e, 
via MyEd. – Cette année, il y aura beaucoup moins de changements de 
cours et pas de changements de groupe. Les requêtes spécifiques de 
changements de groupes devront être envoyées à la direction en avril. 
Une rencontre avec les parents de la 10e sera effectuée pour les parents 
de la 10e dont les enfants vont en 11e.  
 
2 voyages se préparent :  
Le groupe de robotique part à Montréal en Avril – préparatifs sont 
faits. La réduction du nombre d’élèves à 14 permet de réduire le 
budget de location de voiture. M. Benjamin et M-J Proulx-St-Pierre 
vont accompagner le voyage.  

 

https://ubc.zoom.us/my/edith.domingue?pwd=WVN5eEg0MmszVFNjYVJaV29LYXFvUT09
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32 élèves de 12e partent en France au Lycée St Dominique, juste en 
banlieue de Nantes (St Herblain) nous avons 32 élèves qui participent, 
avec des élèves de Gabrielle Roy avec 4 accompagnateurs du 10 au 20 
mars. Quelques détails de déplacements sont à déterminer. Le prix est 
$1000 par élève, le billet d’avion coûte $1800, l’école va absorber le 
reste. Une demande de subvention au CSF est en cours d’évaluation. 
L’objectif du projet est un échange culturel, des visites culturelles, 
assister à certains cours au Lycée.  
 
b. Questions des parents 
- Les parents aimeraient avoir un mot à dire sur nos demandes de 
logement au familles Françaises, en particulier ce n’est pas nécessaire 
d’avoir des chambres séparées. 
 
- Quel est le processus dans le cas que des élèves ont des inquiétudes 
sérieuses par rapport à un enseignants. 
M. Arbour explique de lui faire part toute inquiétude sérieuse.  
 
Question des parents : les portions semblent être plus petites.  
M. Arbour explique que les portions n’ont pas changé depuis l’an 
dernier. 
 
Est-ce que l’APE pourrait ajouter des micro-ondes - Julie Landry va 
envoyer un rappel au directeur pour vérifier s’il y a de l’espace pour un 
micro-onde supplémentaire. Est-ce que l’APE pourrait acheter des 
micro-ondes? 
 
 

19h30 a) Bilan de la 
Présidence 
b) Bilan de la Vice-
présidence 
c) Questions 

a) Présidence (Edith):  
1) Mois de décembre: suite du marché de Noël - les rapport des 
finances est presque à jour. 
Dominique a mis en marche le comité de ski 
Campagne de financement à notes au budget - généreux cette année! 
School Cash a facilité le succès de cette campagne. Les parents 
pourront recevoir les reçus d’impôts dans des délais raisonnables. 
Si votre don a été encaissé d’ici la fin janvier vous devriez recevoir un 
reçu d’impôt d’ici la fin février. 
 
Nous pourrons être en avance sur les demandes de subvention. 

 

19h45 Bilan de la trésorière 
a) Mise à jour du 
budget pour l’année 
2023-2024 
b) Demandes de 
financement 

a) Mise à jour (Edith) : voir budget inclus.  
 
Le bilan du trésor: Diane: 
 
La campagne de financement : $4250  
Marché de noël: $ vendeur $500, plantes $470.51, Daniel Chocolate 
$96, pizza $565, mais on a payé $535 (pizza $30)  
Profit du marché : $904 - mais pas encore un montant final. Il manque   
le montant du chef Henry alors on aura fait un peu plus de $1000. 
 
Les pizzas étaient une solution rapide à l’annulation rapide au Food 
Truck 
Un succès de jumeler l’événement au concert de Noel.  
On a appris beaucoup quant à la gestion des reçus.  
La décoration était magnifique – bravo à Delphine!! 
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b) Trois demandes de financement :  
Club de jeu: M Hyacinthe Khodja : voudraient acheter des jeux 
supplémentaires Magic: The Gathering 
 
Amy - propose et seconde par Dominique  
Appuyé à la majorité et une abstention 
 
2nd demande: Club d’haltérophilie de M. Papillon qui propose de se 
débarrasser du tapis roulant de la salle qui est dangereux et de le 
remplacer par un rameur qui est très en demande.  
 
Edith propose et secondé par Laureline  
Appuyé à la majorité et une abstention 
 
8:43 demande Roseline Cellier, ambassadrice culturelle de l’école 
Projet d’art 
Projet d’art et de bien être en santé mentale à tous les élèves du court 
d’art en 11e année.  
 
Dominique propose d’avoir un suivi sur la discussion - demander à la 
direction si jamais ils peuvent contribuer, demander à la conseillère en 
culturelle, de venir nous présenter le projet, à la prochaine réunion et 
de vérifier si l’enseignante des arts est emballée.  
 

20h30 Bilan du comité des 
partenaires 

Comité de partenaires : A revu le code de vie et les commentaires du 
comité sont en cours de révision. La prochaine rencontre du comité le 
20 février se penchera sur le projet éducatif. 
 

 

20h35 Mise à jour des comités Comité de noël:  
Bonne recettes! Les factures seront envoyées bientôt. Et pour les 
sapins, il faudra commencer en septembre. 
 
Sky à Cypress:  
Dominique a géré une annulation de dernière minute pour la première 
sortie à cause de la température trop froide. Reporté au 23 février sans 
frais du transport d’autobus, et de la part de Cypress - les billets non 
utilisés du 12 janvier sont reportées au 23 février. Le 19 est la 2e 
sortie. Les bus sont pleins, 52 élèves. Les revenus devraient être un 
peu plus grand que prévu. 
  
Dépenses non prévues : un enseignant doit louer son équipement. 
  
Lynch a confirmé qu’ils ne peuvent pas transporter leur équipement les 
matins. 
Le comité pense à des solutions pour rendre l’organisation plus 
efficace l’an prochain. 
 
Soirée des immigrants: c’était un événement unique financé par 
l’association des parents, le service Téfié.  
 
Comité de sécurité tremblement de terre:   
Il faut coordonner avec l’école RDV pour les matériaux dans les 
containers. La mise à jour a été faite. L’école couvre le coût pour les 
étudiants et le personnel - commander ensemble mais l’école 
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rembourse pour le personnel. À la prochaine rencontre, on pourra 
réviser le budget. Il faudra planifier la prise d’inventaire et que le 
montant soit en place dès le mois de septembre dans le budget. 
Le comité propose de faire un plan de rotation à chaque 2 ans pour 
remplacer l’eau, ce qui est périmé, etc…  
 
Achat du matériel : Compagnie 72 heures est la plus économique. 
 
Il faut réviser quel est notre rôle - en particulier le rôle de l’école en 
cas des kits pour le personnel.  
 
Les frais - sont une base volontaire – le manque à gagner est couvert 
par le programme « lien ».  
 
Merci à Lise de prendre le relais.  Et voir si d’autres parents peuvent 
aider.  
 

 Varia Amy va lancer un sondage d’intérêt pour le camp Jubilee.  

9:21 Levée de l’assemblée Prochaine rencontre: le 28 février 2024 à 19h. Proposée par 
Dominique et secondée par Delphine, appuyé à l’unanimité. 

 

 


